

<p>Samedi 20 mai <i>Férie, ou St. Bernadin de Sienna</i></p>	<p>08h30 Messe 18h30 Messe <i>Int : Famille Valentin JUPIN ; Frédéric RAMPIN</i></p>
<p>Dimanche 21 mai <i>7ème Dimanche de Pâques. St. Christophe Magallanès et C.</i></p>	<p>09h30 Messe à Villelaure <i>Int : INT Alain FERRARI ; Giuseppe BELLAVIA</i> 11h00 Messe animée par le catéchisme <i>INT : Rémi CABRIERES</i> 19h00 Messe</p>
<p>Lundi 22 mai <i>Férie, ou Ste. Rita de Cascia</i></p>	<p>08h30 Messe</p>
<p>Mardi 23 mai <i>Férie</i></p>	<p>08h30 Messe 18h30 Messe à Beaumont-de-Pertuis</p>
<p>Mercredi 24 mai <i>Férie</i></p>	<p>08h30 /!\ Pas de messe /!\</p>
<p>Jeudi 25 mai <i>Férie ou St. Bède le Vénérable ou St. Grégoire VII ou Ste. Marie-Madeleine de Pazzi</i></p>	<p>08h30 Messe 18h00 Chapelet à la chapelle Saint-Roch (Pertuis) 18h30 Messe à la chapelle Saint-Roch (Pertuis)</p>
<p>Vendredi 26 mai <i>St. Philippe Néri</i></p>	<p>08h30 Messe</p>
<p>Samedi 27 mai <i>Férie, ou St. Augustin de C.</i></p>	<p>08h30 Messe 18h30 Messe <i>Int: Famille Luc MAITRE, Frédéric RAMPIN</i></p>
<p>Dimanche 28 mai <i>Pentecôte</i></p>	<p>09h30 Messe à Beaumont-de-Pertuis 11h00 Messe <i>Int : Cécilien Marius ZENON</i> 19h00 Messe <i>Int : Armel PANFILO</i></p>

Obsèques : Eliane THIEBAULT (78 ans), Silvette BOURGUE (90 ans), Marie-Odile LE GAL
Baptêmes : Charly LITKOWIEC, Léo CHEMINOT, Margot GROS, Angelo MESSEGUER et Talia MICHEL, Jeanne Sarrazin
Mariages : Chloé CHARRIÉ - Kévin ROLLAND, Manuel BELL - Nathalie ROGEL

Curé : Père Cesareo ESCARDA : cescarda@gmail.com
Vicaire : Père Pablo SOLIS ENCINA : pablo.solis.encina@gmail.com
Vicaire étudiant : Etienne Kasigwa : etiennekasigwa@yahoo.fr
Diacres permanents : Alain FOURNIER : atcl.fournier@wanadoo.fr - Michel JALLADE michel.jallade@wanadoo.fr - Bernard MUSSOTTE : mussotte.bf@gmail.com

Secteur paroissial Notre Dame de Durance

ANSOUIS-BEAUMONT-MIRABEAU-PERTUIS-SANNES-VILLELAURE

Feuille paroissiale 21-2023 : du 20 mai au 28 mai

Presbytère : 67, rue Voltaire - 84120 PERTUIS

04.90.79.11.91 - 06.01.05.67.60- notredamededurance@gmail.com

Accueil : au presbytère mardi, mercredi et jeudi, 10h00 à 11h30

Retrouvez la feuille sur : www.pertuis.paroisse84.fr



« M'engager à l'Union Jeanne d'Arc, c'est m'engager à ce que le Local vive. »

L'association Union Jeanne d'Arc, qui entretient et gère le local, est coordonnée par une nouvelle équipe, dont font partie François MAUREL, Muriel AUZET et Patricia MICHEL.

François MAUREL, travaille dans la promotion immobilière. Il habite et fréquente la paroisse de Pertuis depuis vingt ans avec son épouse Muriel. « La paroisse est un lieu d'engagement pour vivre sa foi et essayer, à sa faible mesure, de la faire partager au plus grand nombre » dit-il. Il s'est engagé auprès de l'aumônerie des jeunes pendant une quinzaine d'années, leur apportant des témoignages de vie et d'Amour du Christ. Il accompagne des parents qui préparent leurs enfants au baptême, pour leur faire redécouvrir la richesse et la joie qu'apporte la foi. Au sein de l'Union Jeanne d'Arc il œuvre pour en faire un lieu de vie, un lieu de convivialité où la fraternité chrétienne se manifeste. « On donne beaucoup de temps et d'énergie, mais en retour nous recevons beaucoup de joie et de satisfaction ! » dit-il. « Les retours ? C'est de voir que la grâce de notre Seigneur agit, dans les jeunes de l'aumônerie, pour les parents qu'on accompagne dans la préparation au baptême. Alors là, on gagne en retour mille fois ce qu'on a investi ! ».

Muriel AUZET découvre la foi au collège, entraînée à l'aumônerie par ses amis ! A l'âge de seize ans elle demande la Communion et le sacrement de Confirmation. Puis elle s'engage comme animatrice à l'aumônerie dont elle avait tant reçu. Muriel faisait déjà partie très jeune de l'Union Jeanne d'Arc en tant que représentant de l'aumônerie. « Le local c'est un lieu important, c'est comme une deuxième maison pour moi, mes enfants et tous les autres. Il faut le maintenir en état de fonctionnement. Muriel est aussi active dans le groupe 'Foi et Lumière' avec les personnes en situation de handicap du secteur.

Patricia MICHEL a débuté ainsi : une bénévoles de la paroisse, Marie-Blanche, l'appelle à la maternité pour avoir des nouvelles et a fini la conversation avec « Tu viendrais pas donner un coup de main au caté ?! ». Elle a accepté « mais ç'aurait pu être n'importe quelle association qui me demande un service » confit-elle. Aujourd'hui Patricia a 70 ans, mariée depuis 48 ans, quatre filles trois petits enfants. Elle a fait 10 ans de caté avec les CE2 puis a bifurqué à l'aumôneries ! « J'ai pu approfondir ma foi et redécouvert le besoin d'aller en paroisse. ; ce n'est pas évident quand le reste de la famille ne vous suit pas toujours. Depuis j'essaie de mettre en pratique ce qui correspondent à ce que je crois, en l'amour de Dieu et de mon prochain. Je vis ma foi plus en action et dans le service. Le seigneur m'a appelée et en toute humilité je réponds à son appel et je continuerai à répandre sa parole d'Amour. »

Evenements



Comme pour le carême, **nous lançons un nouveau parcours sur le thème et les grâces de Pentecôte**. Il s'agit d'une neuvaine qui démarre ce vendredi 19 mai. Comme la dernière fois, **nous allons poster tous les matins un enseignement de 7/10 minutes**.

Pour y accéder, vous pouvez scanner ce QR code, vous rapprocher du Père Cesareo ou écrire un email à notredamededurance@gmail.com



Le chapelet sera dit tout les mardis à 14h30 à l'église Saint Nicolas et les jeudis à 18h à la chapelle saint Roch

Un grand merci à tous pour votre présence lors de la kermesse! e également aux 115 bénévoles ! Un lien contenant les photos sera envoyé sur le groupe WhatsApp prochainement et un article sera écrit sur le site web. N'oubliez pas de venir récupérer vos lots de tombola au Presbytère avant le 27 mai !



François, Désiré, Godefroid et Richard sont originaires du Burundi. Diacres de la congrégation des Pères de la Doctrine Chrétienne, ils seront ordonnés prêtres samedi 20 mai 2023 à Cavaillon, ville de Saint César de Bus, fondateur de leur congrégation. La célébration sera présidée par Mgr Fonlupt, en présence du supérieur général de la congrégation, le père Sergio la Pegna.

Lundi de Pentecôte 29 mai

Pour célébrer la Saint Eucher, une **marche** de la chapelle de St Eucher (Mirabeau) vers Beaumont est organisée, départ vers 8h30.

C'est un pèlerinage traditionnel.

Il sera suivi d'une **messe à 11h30** ainsi que d'un **pique-nique** paroissiale !

Renseignements auprès de La Pourraque

